

TRANSPORT : un car électrique BYD testé entre Beauvais et Compiègne

La société chinoise [BYD FRANCE](#), qui possède l'usine de fabrication de bus électriques à Beauvais, a testé durant un mois un de ses cars électriques entre Beauvais et Compiègne. Les batteries du bus offrent une autonomie de 200 kilomètres, ce qui a permis de réaliser la distance entre les deux villes de 130 kilomètres, et de le recharger durant trois heures pour le voyage retour. Le confort du bus a été souligné par les passagers et le conducteur, qui apprécie la réduction des nuisances sonores. Beauvais possède actuellement deux bus électriques BYD et prévoit d'en acquérir deux nouveaux par an.